

4月にみなさんは、一つ学年が上がって、新しい学年学期がスタートしました。4月は桜がきれいでしたね。5月こいのぼりの季節です。鮮やかな緑の葉がいっぱいでました。6月はいろいろな色のあじさいの花がさきました。水遊びも始まりました。7月、七夕です。願い事を書いて飾りました。願い事が叶うように天の神様にお祈りしました。そして早いもので、今日が終業式、一学期の終わりの式です。

今日は、それぞれの学年で、頑張ったことを紹介します。

はじめに、ちゅうりっぷ組さんです。

- はじめての入園式は、とても緊張しましたね。不安でいっぱいだったと思います。お母さんに抱っこされて、なかなか離れられない人もいましたね。
- でも今ではみんな元気いっぱい、楽しく幼稚園に来ていますね。朝の挨拶がとても上手になった人もいます。お弁当を食べるのも残さず早く上手に食べられるようになった人もいます。笑顔で元気いっぱいのちゅうりっぷ組さんが大好きです。
- にこにこタイムでは、ひまわり組やすみれ組さんを見て、「SEA っと体操」や「バナナ体操」など、いろんな体操ができるようになりましたね。上手なのは「SEA っと体操」でしたね。とっても楽しそうに踊っていましたね。また、お洗濯では、すみれ組さんにリードしてもらって、うれしかったですね。
- リズム遊びでも、ひまわり組やすみれ組さんの演技を見て、いろんな動物になって頑張っていましたね。また、すみれ組さんから「バナナ鬼」を教えてもらって、遊び方がわかるようになり、楽しく遊ぶことができるようになりましたね。身体を動かすことが大好きなんだなあ、思いました。
- そして、三輪車や一本橋の練習もしましたね。一本橋は、はじめは先生に手をつないでもらわないとなかなか進めなかったけど、練習していくうちに、みんな上手にわたることができました。運動会での活躍が楽しみです。
- それから、七夕会の出し物は、大好きな絵本「だるまさんが…」をだるまさんに変身して、なりきりました。だ・る・ま・さん・が…「どてっ！」 倒れるところが、タイミングがあってとってもかわいかったですね。また、ダンス「パワフルキットちゃん」は、大勢の前で少し緊張したけど、最後まで頑張りました。
- 参観日のプール遊びはとても楽しかったね。水かけ対決やぐるぐる洗濯機で、楽しく遊びました。バタ足やワニさん歩きもできるようになってきました。はじめのころに比べて水にも慣れ、顔にかかっても泣かずに頑張れるようになりました。

次に、ひまわり組さんです。

- まず、ひまわり組さんはあいさつ名人が多いです。ひまわり組さんの方から立ち止まって、「園長先生おはようございます。」と、元気よくあいさつしてくれるので、とても気持ちがいいですね。服をたたむのもお当番の司会も上手になってきました。
- それから、竹ぽっくりをこつこつと練習しましたね。たけぽっくりは、ひもをひっぱらないで、あせって乗ると、うまくいかなかったけど、あきらめないで少しずつがんばったら、できるようになってきたね。あきらめないことが大事ですね。
- ルールを守って、みんなと仲良く遊べるようになってきましたね。「おにになりたくない」と言っていたけど、鬼がいなかったら鬼ごっこはできないよね。みんな遊ぶのはルールがあるから楽しいということがわかってきましたね。バナナ鬼はすみれ組さんから教えてもらいました。とっても楽しかったですね。
- カレー会は、玉ねぎの皮を一生懸命にむいていたね。それから、ピーラーでの皮むきもけがをしないように上手にできました。ひまわり組さんが丁寧に皮をむいてくれたから、おいしいカレーになりました。

- それから、七夕会の出し物で、ダンス「たってすわってタチウオバンザイ」歌「どんないろがすき」は、とってもかっこよかったです。少しずつ練習して、少しずつ自信が大きくなりました。本番は笑顔いっぱい踊っていましたね。「やれば できる」ということ学んだと思います。
- プール遊びでは、バタ足、水かけっこ、洗濯機ごっこなど、思いっきり楽しみましたね。顔つけが苦手な人もいましたが、ワニ歩きでのフープくぐりは、顔をつけてできるようになりました。年少の時に比べて、ずいぶん水に慣れてきました。ワニさん泳ぎでのフープくぐりはかっこよかったです。

次にすみれ組さんです。

4月にすみれ組になり、一番上の学年になりました。

- すみれ組さんは、全員あいさつが上手です。先生の名前を呼んで笑顔で元気よく挨拶をしれます。宮島幼稚園のお手本になっています。挨拶をするとみんなが笑顔になり、元気がでます。これからも続けて欲しいと思います。
- 一番にがんばったことは、やっぱり竹馬ですね。4月の終わりごろから、練習をしてきました。これは、初めて練習4月のころです。はじめは先生が持っていないと全然乗れなくて、とても難しいなあと思ったことでしょう。次の写真が5月です。外での練習が始まりました。片手を放してできるようになってきましたね。でも、まだ一人では乗れません。これは、6月ごろです。一人で乗れるようになった頃です。「がんばれ、がんばれ」というみんなの応援もあったから、乗れる人が一人二人とだんだん増えてきました。これは7月です。高い竹馬にも乗れるようになってきました。あきらめないでみんなよく頑張りました。でも、ここで安心してはいけません。これから金の竹馬ですね。金の竹馬は高いので、転ぶと大けがになることがありますから、決して気を抜いてはいけません。
- 他にも、逆上がりやけん玉もあきらめずに、がんばりましたね。逆上がりはできないと思っていたけど、頑張っついにできるようになった人もいました。(手を上げさせる)大皿ジャンプ、もしかめなどができるようになってきました。これからも頑張れば、さらにいろんな技ができるようになると思いますよ。「やれば」……そうです。「できる」です。
- カレー会では、ポスターを作ってみんなに案内したりお手伝いを頼んだりしました。みんなのために買い物に行って、材料を買ってきてくれました。当日はちゅうりっぷさんが洗ってくれた野菜を、ひまわり組さんが皮をむいて、そして、すみれ組さんが切ってくれました。包丁の使い方が上手で、誰もけがをせずに、切ることができましたね。みんなの協力のおかげで、とってもおいしいカレーになりましたね。世界一のカレーです。
- 七夕会の出し物は、上手にできましたね。「たなばたかい」の文字を出すところは見事に決まりました。「ハッピージャムジャム」のダンスは、テンポの速いリズムに合わせて、ノリノリで踊りました。一人一人をしょうかいするところも、かっこよかったですね。
- 最後に、すみれ組さんは、宮島幼稚園のリーダーとして、みんなのために頑張りましたね。公園や海行くときは、ちゅうりっぷ組さんと手をつないでくれて守ってくれました。また、誕生会の司会をしてくれたり、手遊びをしてくれたり、バナナ鬼の遊び方を教えてくれたり、みんなを楽しませてくれました。このように、みんなのために頑張ってくれる頼もしいすみれさんになりましたね。2学期もさらに期待をしています。期待してもいいかな。

このように、一学期どの学年も頑張りましたね。二学期は運動会や生活発表会などの大きな行事があります。あきらめないで本気でがんばり、運動会や生活発表会を成功させましょうね。合言葉は「やれば できる！」です。

それでは長い夏休みが始まりますが、早寝早起きをして、元気に過ごしてください。約束表のお約束はもう決めたかな。最後まで頑張れる人は、とってもかっこいい人です。続けていきましょうね。

そして、次にみんなに会える日は、8月7日の登園日です。楽しみにしています。